



## INDUSTRIE AEI TECHNOLOGIE - LANDIVISIAU



AEI Technologies, située zone du Vern à LANDIVISIAU, est spécialisée dans l'étude, la fabrication et la réparation de matériel agricole dont des équipements de manutention automatisés et matériels maraîchers (chariots électriques, nacelles élévatrices, chariots de récolte), élevage (chariots de distribution d'aliment), machines de culture et récolte de plein champ (pomme de terre, échalote, choux...).

L'entreprise de Jean Yves LORINQUER a récemment été rachetée par le groupe Squiban implanté à PLOUGASTEL-DAOULAS et spécialisé dans les installations horticoles, maraîchères, industrielles et tertiaires. Fin septembre, Philippe CHAPALAIN, le nouveau Directeur du site, a présenté la nouvelle innovation d'AEI Technologies : le Raincatcher. La commande est venue de la société Raincatcher (du même nom que la machine) de DUBAÏ qui souhaitait limiter la consommation d'eau des palmiers dattiers. Le prototype inventé par AEI Technologies permet de réduire de façon drastique cette consommation en passant de 200 litres par jour à 200 litres par semaine.

La machine, unique au monde, injecte des microbilles directement au pied des palmiers qui se transforment ensuite en gel au contact de l'eau pour nourrir les arbres. La technique d'injection associée au produit, qui limite l'évaporation et l'absorption de l'eau, est révolutionnaire. Une première expérimentation est actuellement en cours à DUBAÏ. Les possibilités sont énormes, des milliards d'arbres sont d'ores et déjà identifiés dans les Emirats Arabes et au-delà. Outre l'usage pour lequel le Raincatcher a été créé, cette innovation pourrait répondre aux questions de réchauffement climatique et permettre également de lutter contre le dessèchement des forêts.

Tél. 02 98 68 33 22



## ARTISANAT AU BIEN FAIT - LOCMEJAR

AU BIEN FAIT est la nouvelle enseigne créée il y a peu par Anthony COTTON au lieu-dit Le Pontic à LOCMEJAR. Fort de 20 années d'expériences en qualité de boucher charcutier dans



différentes entreprises artisanales, Anthony COTTON souhaitait mettre à profit ses compétences pour valoriser le savoir-faire de nos éleveurs auprès de consommateurs soucieux de ce qu'ils mangent. Son concept : Anthony COTTON achète boeufs, veaux, porcs et agneaux directement auprès des éleveurs. Les bêtes sont agréées biologiques ou nourries à l'herbe, sans antibiotiques, ni pesticides, ni OGM. Après maturation et découpe, Anthony COTTON vend des coffrets de 5 à 10kg qui sont soit expédiés, soit à retirer à l'atelier. Les petits plus du boucher, ce sont des choix en termes de modèle d'agriculture et d'élevage, une sélection de races et des conseils de cuisson. Anthony COTTON a bénéficié d'un prêt d'honneur d'Initiative Pays de MORLAIX pour la création de son entreprise.



## GOLD N'HAIR "XAVIER" - PLOUZEVEDE

Depuis le 17 août 2021, Xavier BOJKO et Maxime GODEFROY ont repris le salon de coiffure situé à PLOUZEVEDE, 5 place du Champ de Foire, sous l'enseigne Gold N'Gair "Xavier".



Ils détiennent tous les deux un brevet professionnel de coiffeur avec options maquillage et coiffure événementielle. Xavier et Maxime sont également conseillers en image. Riches de 16 ans d'expérience, ils proposent de la coiffure mixte avec toutes les techniques existantes, du maquillage et du relooking basé sur l'échange et l'écoute. Le salon est ouvert du mardi au vendredi de 9h15 à 13h00 et de 14h15 à 18h30 et le samedi de 9h00 à 14h00.





## ARTISANAT (SUITE)

AU FOURNIL DES ENCLOS -  
LAMPAUL-GUIMILIAU

D'un côté, il y a Jean-Charles HIRTH, professionnel aguerri de la boulangerie pâtisserie avec 32 ans d'expérience en tant que salarié mais également gérant et de l'autre, Soizic TIERCELIN, formée dans la vente et le

notariat. Réunissant à la fois les aspects techniques, commerciaux et administratifs, ils ont traversé la France d'Est en Ouest pour s'arrêter à LAMPAUL-GUIMILIAU et reprendre Le Fournil des Enclos. Secondés par leur vendeuse et leur boulanger en place depuis de nombreuses années, Soizic TIERCELIN et Jean-Charles HIRTH souhaitent y développer la fabrication de pains spéciaux, l'offre de snacking, certaines fameuses recettes bretonnes transmises par leur prédécesseur et de la nouveauté avec des recettes alsaciennes. Les repreneurs ont également bénéficié d'un prêt d'honneur d'Initiative Pays de MORLAIX pour la reprise de la boulangerie-pâtisserie.

Tel: 02 56 19 27 15



## MC AUTOMOBILE - LANDIVISIAU



Christophe KERHOMEN a débuté dans le métier par la mécanique en sport automobile. Au bout de 2 ans, il intègre Mercedes Brest où il se forge une solide expérience puisqu'il y évoluera de mécanicien à chef d'équipe. Outillé pour se lancer à son compte et l'envie

d'entreprendre grandissante, il œuvre pendant un an à la recherche d'un garage. C'est finalement le garage « FAB AUTO » à Landivisiau qui remporte la mise puisqu'il remplit les critères que Christophe KERHOMEN s'est fixé : établissement à taille humaine, zone de chalandise intéressante, bonne perspective de développement de l'atelier mécanique... Aujourd'hui, Christophe KERHOMEN, assisté de sa compagne Morgane DORSO (20 ans d'expériences en tant que secrétaire après-vente et commerciale chez Renault, Mercedes et Citroën) est à la tête de cet établissement comptant 7 salariés qui œuvrent à la réparation de carrosserie, peinture, vitrages, mécanique et à la vente de véhicules. A noter également que le repreneur a également bénéficié d'un prêt d'honneur d'Initiative Pays de Morlaix pour cette reprise.

Tel : 02 98 15 21 20



## SERVICES

SELF SERVICES BÉTON ET  
PAILLAGES DÉCORATIFS -  
GUICLAN

L'entreprise CHARLOU, située ZA de Kermat à GUICLAN, a récemment entrepris la création d'une activité sur son site. Sous l'appellation « Self Services Béton et Paillages Décoratifs », Jean Luc COQUIL propose un concept innovant de libre-service de béton prêt à l'emploi pour les professionnels et les particuliers. Le client choisit la recette parmi 10 recettes proposées et la quantité de béton voulue (minimum 150 l) grâce à un écran tactile, effectue le règlement, un QR code s'imprime et se place sous le lecteur, le mélange est prêt en 3 minutes. A compter du printemps 2022, l'idée est également de distribuer en libre-service des paillages minéraux décoratifs. Le distributeur automatique est accessible du lundi au vendredi de 8 h à 17 h et le samedi de 8 h à 16 h.

Tél. 02 98 68 76 54





NEGOCE / COMMERCE

## LETI ROSE - LANDIVISIAU

Laëtitia JACQ et Véronique PAUGAM sont mère et fille et cogérantes du magasin de fleurs Léti Rose, à LANDIVISIAU, 4 Rue de la Tour d'Auvergne.

Laëtitia est titulaire d'un brevet professionnel de fleuriste et a travaillé durant 9 ans en tant que salariée chez un fleuriste. En 2013, elle a remporté la coupe espoir du Finistère du concours Interflora. Riche de cette expérience professionnelle et l'opportunité se présentant à elle, Laëtitia a ouvert sa propre



boutique. Véronique, aide-soignante pendant 20 ans, a toujours eu la fibre manuelle, elle détient d'ailleurs un CAP couture. Très complice avec sa fille, elle a rapidement rejoint le projet et exprime ainsi sa créativité en confectionnant des petits objets de décoration. Chez Léti Rose, vous trouverez des compositions florales pour les mariages, le deuil, l'évènementiel ainsi que des compositions personnalisées sur demande pour tous les budgets. L'enseigne propose également des cadeaux et de la petite décoration.

Les deux gérantes ont bénéficié du pass commerce et artisanat et du pass numérique.



## G-LE KDO – LANDIVISIAU

Horticulteur de métier et une formation distribution-commerce en poche, Gaël LE HIR a travaillé dans une grande enseigne de jardinerie durant 12 années et a ensuite encadré pendant 10 ans, dans le même domaine, des personnes porteuses de handicap chez les Genêts d'Or en étant chargé du développement de l'espace de vente ouvert au public. Passionné de décoration, fin 2020, Gaël LE HIR a souhaité réaliser un virage professionnel.



Ayant toujours aimé le contact client et après plusieurs échanges avec des commerçants landivisiens, il a fait le choix d'ouvrir son commerce. La boutique s'est ouverte le 10 novembre dernier, sous l'enseigne « G-LE KDO », au 13 Rue Louis Pasteur à Landivisiau.

Chez « G-LE KDO » vous trouverez de la décoration, des luminaires, des bijoux fantaisie et de créateurs, de la petite maroquinerie et du mobilier. Gaël LE HIR aime dénicher des belles pièces pour ses clients et propose des articles pour tous les budgets. « G-LE KDO » est ouvert du mardi au vendredi, de 10h à 12h et de 14h à 19h.



## CHAUSS'CE MOI - LANDIVISIAU

Passionnée par l'univers de la chaussure, Céline BOULBIN a appris à gérer toutes les ficelles du métier pendant 16 ans dans différentes enseignes. Forte de ces expériences elle a récemment repris la boutique « BL CHAUSSEUR » sous le nom « CHAUSS'CE MOI ». Après plusieurs semaines de travaux pour remettre le lieu au goût du jour et à son image, Céline BOULBIN continue de proposer les mêmes marques que la cédante en y ajoutant de la nouveauté et ainsi plaire au plus grand nombre. Sneakers, bottes, boots, escarpins... il y en a autant pour les hommes que pour les femmes. Enfin, soucieuse de répondre à la demande de ses clients, Céline BOULBIN proposera très prochainement de grandes pointures !

Céline BOULBIN a également bénéficié d'un prêt d'honneur d'Initiative Pays de Morlaix pour la reprise de du magasin. Tel : 02 98 68 05 27



## NEGOCE / COMMERCE (SUITE)

## ROUTE 29 – LANDIVISIAU

Gérants d'un hôtel-restaurant dans la région nantaise pendant 9 ans, Xavier GOUALARD, Carole POULIQUEN et leur fils Eddy GOUALARD souhaitaient réaliser un nouveau challenge en Finistère. L'idée est venue après des échanges avec un ancien client et ami originaire du Pays de LANDIVISIAU d'ouvrir un bar et une cave à bières dans la zone industrielle du Vern, 23 rue du Pontic à LANDIVISIAU.

Route 29 vous accueille dans une salle de 50 places décorée avec goût, équipée de 2 grands écrans, un gros poêle à bois Canadien et une terrasse couverte d'une trentaine de places. La cave propose une centaine de bières (bretonnes, belges, allemandes, etc.), du vin, de l'épicerie fine, des coffrets cadeaux tout prêts ou à composer soi-même, des tireuses à bières et les fûts de 6 litres qui vont avec.

Le bar dispose de 8 becs pression ainsi que 4 vitrines réfrigérées avec une centaine de bières également, vous pouvez aussi vous laisser tenter par une planche apéritive (fromage, charcuterie).

Un espace jeux est installé à l'étage, idéal pour une partie de billard, de baby-foot ou de fléchettes. Les enfants disposent également de leur coin équipé de différents jeux, d'un tableau pour écrire et d'une télévision.

Route 29 est ouvert du mardi au jeudi de 7h30 à 20h30, le vendredi de 7h30 à 21h et le samedi de 10h à 21h.

Tel: 02 98 72 39 67



## AGRICULTURE

## BIOBREIZH - LANDIVISIAU



L'association créée en 1997 est devenue coopérative de producteurs bretons BioBreizh en 2016 et est également reconnue Organisation de Producteurs (OP) par les pouvoirs publics. La coopérative poursuit son développement et vient d'emménager dans des locaux neufs, place Lyautey à LANDIVISIAU avec ses 7 salariés.

Aujourd'hui, BioBreizh, c'est 70 exploitations soit 310 emplois, 150 variétés de légumes cultivés 100 % bio sur 1.450 hectares et 16.500 tonnes commercialisés dans des réseaux spécialisés bio, magasins indépendants, grossistes, GMS, paniers bios et à l'export en ALLEMAGNE principalement. Pour le transport des légumes, BioBreizh fait appel à un réseau de partenaires dont notamment l'entreprise PODER à PLOUVORN.

Tél. 02 98 63 19 03



## LU DANS LES MEDIAS

Le Ouest France du 5 octobre dernier met en lumière la ferme de Brengoulou à SAINT-VOUGAY qui a remporté un prix agroforestier. En effet, le Syndicat des eaux du bas-Léon a organisé un concours général agricole sur le volet de l'agroforestie et du bocage dans le but de valoriser ceux parmi eux qui intègrent les arbres dans leurs activités agricoles. Ainsi, Romain ALEXANDRE et sa compagne Katell GUEGUEN on décroché le **premier prix de la catégorie "gestion bocagère et transformation à la ferme"**.

